

## Alumnos del Liceo de Chanco realizaron homenaje a las Glorias Navales



El pasado 19 de mayo del 2025, el docente de Historia Lisandro Aravena Carrasco junto a los estudiantes del Primero Medio C, hicieron un sencillo y noble homenaje a la lucha homérica del 21 de mayo de 1879. Los estudiantes entonaron el himno nacional y acompañado con una guardia de honor que usaron réplicas de fusiles del periodo de la guerra. Luego se leyeron alegorías del combate y una carta escrita por Arturo Prat a su señora Carmela Carvajal. El acto termino con unas palabras del docente Lisandro Aravena, donde recalco que «lo más importante de este homenaje, es recordar al Capitán Arturo Prat como un buen padre, buen esposo y al mismo tiem-

po un integro ciudadano, que merece ser recordado con desfiles cívicos que no se han hecho desde que comenzó la pandemia...». Este homenaje concluyó con un aplauso de las pocas personas que se encontraban a las 9 de la mañana en la plaza de Chanco, haciendo más emotivo el acto.

